



レディース・フォーラム

町では、女性の視点からの声を大切にし、住みよいまちづくりをすすめています。8月21日（火）、豊明館多目的ホールで『レディース・フォーラム』が開催されました。出席された皆さんは、女性の声としてさまざまな意見や要望を町に伝えていました。それでは、フォーラムの様態を一部ご紹介いたします。

は、どのようにならしめようかという話になったわけだ。

どちらかというと皆さんが参加しやすいのは土曜日、日曜日ではないかということ、前に持って行くとなると、今年は11、12日が土曜日、日曜日です。そうすると13日の前です、それはとても厳しい。そうするとその前はというと、どこでもちょうど夏祭りで青森ねぶたもやっていますので、それはやっぱり厳しいということ、その後の18、19日の土曜日、日曜日に日程を変更しました。

催し物につきましては、ある程度、まつり運営委員会、役員会で提案されていた出し物が今回すでに組まれていましたので、催し物については今回そのままということになりました。

日程だけが去年の反省会を受けて変更したということだ。

【参加者意見】

14日の方が賛成なんですから、お客さんが来れば「龍巻寿司だ」、「ねぶただ」と言つて外に出してやればいいと思います。見るものもあるし。忙しいのは気になりません。かえつてお客さんも楽しめるし、14日の方がいいと思います。

【参加者意見】

毎年同級生がこちらの方に帰ってくるんですけども、どうして今年はまだつりの日にちが変わったのと聞かれたんですが答えられませんでした。やっぱりお盆にしか帰つてこれないのにお盆に（14、16日の日程で）やつてほしいと言われました。

【参加者意見】

盆休みの方がやっぱりいいと思います。13、15日のだいたい3日休みがあります。そうすれば家族



△つるたまつりへの意見が多数出されました

で今日はねぶた見に行こう。今日は龍巻寿司に行こうって誘い合つて行けるし、お客さんも一緒に連れて行きます。私の家で2週間くらいお客さんがいるんですけども、龍巻寿司とねぶたをすく楽しみにして、毎年行つていきます。やっぱり盆うちやつてほしいです。

Q 青森県はご多分に漏れず、雇用問題で若い人が流出して、わが家も娘2人がいるんですけども、やっぱりこつちは仕事がないと言っています。パートとかだったらあるけれども1日働ける場所がないので、若い人が働く場所を確保してほしいです。

A 町長

非常に大事な発言です。私も会議などへ行くとか何回か県の方にお願いをしております。ところが、それは意識してやっているかどうかは別にしても南部の方には企業が行っているんですよ。特にこの西北五にはいい会社があります。だから私は発言をしています。人口が一番減少している地域はど

こかというところ、この西北五です。では、所得が一番低いところはどこか、残念なことにはこの西北五です。人口が少なくなっているが、今のご発言で働く場所がないからほとんど県外に行ってしまう。こういう青森県では良くない。だから私は発言をしているということ、を申し上げ、お答えとさせていただきます。

Q 町では、ピアノを1500円払えば回収してもらえ、と聞いたんですが、そういうことは可能でしょうか。

A 町民生活課長

粗大ゴミについては、町で今年から業者へお願いして回収してもらっています。ピアノについては、1500円です。これは、業者に持ち込みで1500円です。で、回収ということであれば業者と話をしてもらうことになりま。利用者が1500円、町が1500円負担します。2分の1助成するということで、今現在粗大ゴミの回収しておりますのでよろしく願います。



◎貴重なご意見ありがとうございました。

Q つるたまつりの日程がどうして16、18、19日になったのでしょうか。

A 産業観光課長

つるたまつりは、つるたまつり運営委員会というものを組織して、その中で日程の調整とか催しについての話をしています。運営委員会の前に役員会を開いており、今年は7月11日に開かれました。そこで以前のまつりの反省会

の中で出てきた話で、ちょうどお盆の中の14、16日ですので、自分の家にお客さんが来るし、その接待も含めればまつりに参加するのは非常に厳しいという話が出てきました。

そのことを踏まえて、ではどうするかとなって、16日は花火大会というのがある程度知れ渡つて日にちが確定されてしまつていてということから、14、15日のイベントをそのままずらしましょう。で